



**ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE  
CABILDO, EFECTUADA EL DÍA QUINCE DE OCTUBRE DE  
DOS MIL VEINTICUATRO**

ESTANDO REUNIDOS EN EL "AUDITORIO DE LA REFORMA", UBICADO EN AVENIDA EJÉRCITO DE ORIENTE S/N ZONA LOS FUERTES DE GUADALUPE Y LORETO, C.P. 72260, HEROICA PUEBLA DE ZARAGOZA, PUEBLA, HABILITADO COMO RECINTO OFICIAL ALTERNO PARA LA CELEBRACIÓN DE LA PRIMERA SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE CABILDO, CON MOTIVO DE LA TOMA DE PROTESTA DE LEY E INSTALACIÓN DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA, PERIODO 2024-2027; EL **PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL**, CIUDADANO **JOSÉ CHEDRAUI BUDIB** MANIFIESTA: BUENAS TARDES REGIDORAS, REGIDORES, SÍNDICA MUNICIPAL, Y DISTINGUIDOS INVITADOS QUE NOS ACOMPAÑAN EN ESTA SESIÓN SOLEMNE. CON FUNDAMENTO EN LOS ARTÍCULOS 115 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, 102 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, 50 DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL; 6, 7, 10 FRACCIONES III Y V, ARTÍCULO 21 FRACCIÓN I Y EL ARTÍCULO 43 DEL REGLAMENTO INTERIOR DE CABILDO Y COMISIONES DE ESTE HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA, SIENDO EL DÍA QUINCE DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO SE DA INICIO A ESTA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO, CON MOTIVO DE LA INSTALACIÓN DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE PUEBLA, PARA EL PERIODO CONSTITUCIONAL 2024- 2027.

**PUNTO UNO**

El **C. Presidente Municipal** indica: Procedo a realizar el pase de lista.

(C1/CS1) SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE CABILDO DEL  
QUINCE DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO

Presidente Municipal Constitucional, José Chedraui Budib, (Presente); Regidoras y Regidores, Maricela Reyes Rosete (Presente); Gabriel Juan Manuel Biestro Medinilla (Presente); Bertha María de Lourdes Villavicencio Ramos (Presente); Rodrigo Durán Herrera (Presente); Lupita Vanesa López Silva (Presente); José Iván Herrera Villagómez (Presente); Magnolia Ivon Enríquez Parra (Presente); Leobardo Rodríguez Juárez (Presente); María Teresa Rivera Vivanco (Presente); Carlos Humberto Gómez Tepoz (Presente); Alondra Méndez Luis (Presente); Francisco Javier Ayala Gutiérrez (Presente); Gabriela Sánchez Saavedra; disculpamos a Gabriela que está entrenando, nuestra campeona mundial de box, que defenderá su título próximamente, está entrenando la disculpamos y le mandamos un abrazo muy cariñoso desde aquí. Samuel Hernández Carranza (Presente); Ana Mariela Solís Rondero (Presente); Ricardo Espinoza Chavero (Presente); María de Guadalupe Arrubarrena García (Presente); José Manuel Durán Gómez (Presente); Amparo Acuña Figueroa (Presente); Wences Ovidio Celis Córdova (Presente); Shirley Ponce (Presente); José Carlos Montiel Solana (Presente); María Esther Ortiz Pérez (Presente); Síndica Municipal, Mónica Silva Ruiz (Presente).

Me permito informarles la asistencia a esta Sesión Solemne de 24 (veinticuatro) miembros electos del Honorable Ayuntamiento.

**PUNTO DOS**

El **C. Presidente Municipal** continúa: En consecuencia, atento a lo dispuesto por el artículo 17 del Reglamento Interior de Cabildo y Comisiones del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, existe Quórum Legal, por lo que, siendo las, perdón porque me quité mi reloj, pero deben ser más o menos, doce dieciocho horas, se abre la Sesión.

En virtud de que se han desahogado los puntos UNO y DOS del Orden del Día y atento a que asisten a esta Sesión Solemne los Titulares de los Poderes del Estado.

**PUNTO TRES**

El **C. Presidente Municipal** continúa: Para cumplir con el punto TRES del Orden del Día solicito a todas y a todos los presentes se sirvan a poner de pie para rendir honores a la bandera y entonar el Himno Nacional.

## HONORES AL LÁBARO PATRIO

### PUNTO CUATRO

El **Maestro de Ceremonias** comenta: La bandera reviste un gran significado para los mexicanos en ella se resume nuestra enseña patria, a continuación, entonemos las estrofas de nuestro Himno Nacional Mexicano.

### ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL

El **Maestro de Ceremonias** comenta: Saludamos en esta mañana al representante del Gobernador electo de Puebla Alejandro Armenta a Samuel Aguilar Pala. Así mismo, agradecemos la importante asistencia de Alejandro Armenta Arellano, a continuación solicitamos con el debido respeto a todos los presentes, mantenerse de pie para la Toma de Protesta del Ciudadano Presidente Municipal Constitucional, José Chedraui Budib.

El **C. Presidente Municipal** manifiesta: “PROTESTO GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS Y LAS LEYES QUE DE ELLA EMANEN, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, EL CÓDIGO REGLAMENTARIO PARA EL MUNICIPIO DE PUEBLA Y DEMÁS CUERPOS NORMATIVOS QUE RIGEN EL ACTUAR DEL AYUNTAMIENTO Y DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL CARGO DE PRESIDENTE MUNICIPAL DE PUEBLA QUE LOS CIUDADANOS ME HAN CONFERIDO, MIRANDO EN TODO POR EL BIEN Y PROSPERIDAD DE LA NACIÓN, DE ESTA ENTIDAD FEDERATIVA Y DEL MUNICIPIO DE PUEBLA.

SI ASÍ FUERE QUE LA CIUDADANÍA ME LO RECONOZCA Y SI NO QUE ME LO DEMANDE”.

### PUNTO CINCO

El **Maestro de Ceremonias** comenta: Solicitamos a los presentes permanezcan de pie para que el Ciudadano José Chedraui Budib, Presidente Municipal de Puebla, tome protesta a las personas Titulares de la Sindicatura y Regidurías del

Honorable Ayuntamiento de Puebla para el Periodo  
Constitucional 2024 - 2027.

El **C. Presidente Municipal** procede: Síndica Municipal,  
Regidoras y Regidores electos.

“PROTESTAN CUMPLIR Y HACER CUMPLIR LA  
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS  
MEXICANOS Y LAS LEYES QUE DE ELLA EMANEN, LA  
CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO  
DE PUEBLA, LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, EL CÓDIGO  
REGLAMENTARIO PARA EL MUNICIPIO DE PUEBLA Y DEMÁS  
CUERPOS NORMATIVOS QUE RIGEN EL ACTUAR DEL  
AYUNTAMIENTO, Y CUMPLIR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE EL  
CARGO DE SÍNDICA MUNICIPAL, REGIDORAS Y REGIDORES  
DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE  
PUEBLA, QUE EL PUEBLO LES HA DADO, CONFERIDO,  
MIRANDO EN TODO POR EL BIEN Y LA PROSPERIDAD DE LA  
NACIÓN, ENTIDAD FEDERATIVA Y DEL MUNICIPIO DE  
PUEBLA”.

Las y los **CC. Regidores y Síndica Municipal** responden: ¡SÍ,  
PROTESTO!

El **C. Presidente Municipal** continúa: “SI ASÍ FUERE QUE LA  
CIUDADANÍA SE LOS RECONOZCA Y SI NO QUE SE LOS  
DEMANDE”.

#### PUNTO SEIS

El **C. Presidente Municipal** comenta: Solicito a los presentes  
permanezcan de pie, en el punto SEIS del Orden del Día, con  
fundamento en el artículo 7 del Reglamento Interior de Cabildo  
y Comisiones del Honorable Ayuntamiento del Municipio de  
Puebla se hace la Declaratoria siguiente:

“Con la asistencia de la Síndica Municipal, las y los Regidores,  
queda instalado el Honorable Ayuntamiento del Municipio de  
Puebla para el periodo 2024-2027”.

El **Maestro de Ceremonia** refiere: Invitamos a todos ustedes a  
tomar asiento por favor. Ahora veremos un video respecto del  
inicio de la Administración 2024-2027, del Presidente José  
Chedraui Budib.

**PUNTO SIETE**

**((VIDEO))**

Llegamos a este día, sabíamos que para poder despegar debíamos tener claro el objetivo y las condiciones del vuelo, no podíamos perder de vista la meta y la meta es simple, trabajar fuertemente por esta Ciudad, trabajar por nuestra casa, trabajar por nuestra gente, por eso, hoy presentamos nuestro estandarte, la bandera de lucha que nos recordará en cada momento que hay un equipo haciendo la tarea, cada que veas este logo significará que nuestro equipo está trabajando en hacer de esta Ciudad la mejor de todo el País, vamos a hacer que te sientas más orgullosa y orgulloso de vivir aquí, sabemos que el futuro de Puebla solo puede construirse reconociendo nuestro pasado, valoramos los cimientos que le han dado la grandeza a Puebla; nuestra arquitectura es referencia mundial, sabemos que Puebla está llena de tesoros, joyas milenarias que cruzan fronteras, la artesanía poblana y sus colores en cada rincón de la Ciudad, son motivo de orgullo, vamos a construir una Capital en vanguardia, conectada, organizada, Puebla debe liderar y estar a la cabeza de las mejores ciudades del País, seremos ciudad destino, Puebla tiene muchas historias que contarle no solo a México sino al mundo entero, abrimos las puertas de la Ciudad al turismo, desplegamos nuestras alas, Puebla merece un futuro glorioso, con innovación y tecnología. Creceremos como nunca antes, aquí comienza el Gobierno de la Ciudad, prepara tus alas porque inicia el vuelo más grande de una Ciudad que esta lista para demostrar que Puebla crecerá como nunca antes. Gobierno de la Ciudad, Puebla, la Capital Imparable.

El **Maestro de Ceremonia** comenta: El Presidente Municipal Constitucional de Puebla José Chedraui Budib.

El **C. Presidente Municipal** expresa: Llegado este momento, el más importante en mi vida política. Les digo que el rasgo principal de este Gobierno será la unidad, el diálogo, seguido de trabajo continuo y decidido por la Ciudad que nos vio nacer, que nos vio crecer y a la cual nos debemos. Permítanme saludar a las autoridades y personalidades que nos acompañan; señor Gobernador del Estado, Sergio Salomón Céspedes Peregrina, te saludo con mucho afecto querido amigo, gracias Gobernador; en representación del Gobernador electo me acompaña su hijo, Alejandro Armenta Arellano, un joven poblano, ingeniero en

(C1/CS1) SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE CABILDO DEL  
QUINCE DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO

robótica, que actualmente estudia la maestría en inteligencia artificial, muchas felicidades querido Ale, valoro mucho tu presencia y desde aquí mándale un fuerte abrazo al señor Gobernador; también en representación del Gobernador electo me acompaña el próximo Secretario de Gobernación, Samuel Aguilar Pala, muchas gracias por acompañarme Secretario, gracias; saludo a la señora Presidenta del Tribunal Superior de Justicia, María Belinda Aguilar, gracias; saludo también a la Diputada, Laura Artemisa García, Presidenta de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Honorable Congreso del Estado, gracias querida Laura, muchas gracias; con mucho afecto saludo a Monseñor Víctor Sánchez Espinoza, Arzobispo de Puebla, señor Arzobispo muchas gracias; con cariño y respeto saludo a la Rectora Lilia Cedillo, de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, gracias Rectora querida; de la misma forma saludo a todos los rectores y rectoras que nos acompañan de las diferentes universidades poblanas.

Honorables miembros de nuestro Cabildo, Síndica Municipal, Regidoras y Regidores, gracias; amigas y amigos, Presidentes Municipales; a las Senadoras y Senadores, gracias Nacho, Liz, seguro se me va alguno, pero les agradezco su presencia; a Diputados Federales, Locales, a Jueces, Magistrados y Magistradas, muchas gracias por su presencia; a los Presidentes de las diecisiete Juntas Auxiliares gracias por acompañarme; déjenme saludar también con mucho cariño a una gran mujer y amiga de la familia a Gaby Bonilla Parada, gracias por acompañarme querida Gaby, gracias; me siento muy honrado que nos acompañe el señor Gobernador del Estado de Yucatán Joaquín Díaz Mena, gracias Gobernador, gracias por su presencia; saludo a distancia a mi querido amigo, líder Ricardo Monreal, que llegando a Puebla lo llamaron y se tuvo que regresar, desde acá mi respeto y mi cariño querido Ricardo Monreal; nos distingue también con su presencia el Subsecretario de Gobernación Federal, César Yáñez, que gusto que estas aquí querido César, muchas gracias; me acompaña la Presidenta Nacional del Partido Verde Ecologista de México, Karen Castrejón, viene un poco retrasada pero no está, ya llego Karen, gracias; muchas gracias; también está con nosotros Arturo Escobar, gracias querido Arturo, por venir a este evento, te lo agradezco mucho; saludo con afecto a mi amigo el Fiscal del Estado, Gilberto Higuera Bernal, bienvenido señor Fiscal, muchas gracias.

Me siento muy honrado por contar con la asistencia de los señores ex Gobernadores de Puebla, es un honor tenerlos aquí, muchas gracias, gracias; agradezco que estén los y las ex Alcaldes de Puebla, sean bienvenidos, muchas gracias; a mi querido amigo Rodrigo Abdala, Delegado Estatal de los Poblanos para el Desarrollo, bienvenido Rodri, gracias; a los representantes de los distintos sectores de la sociedad poblana, empresarios y empresarias, líderes sociales, representantes vecinales; trabajadoras y trabajadores de este Honorable Ayuntamiento, a los dueños y miembros de los medios de comunicación; amigas y amigos integrantes de este equipo de trabajo que hoy pone en marcha el gran anhelo de consolidar una Ciudad que no se detenga, una Puebla imparable, a los grandes liderazgos sociales que me acompañan hoy y durante mi campaña un saludo con afecto; a las fuerzas armadas, mi respeto y mi cariño, General, muchas gracias por acompañarnos con nosotros, se los agradezco mucho; poblanas y poblanos que nos ven y nos escuchan a través de las plataformas digitales, amigos y amigas todos.

Es para mí motivo de inmenso orgullo estar hoy aquí frente a ustedes para poner en marcha un gobierno que de la mano de todas y todos se plantea construir los mejores años para nuestra querida Ciudad de Puebla; recuerdo cuando decidí participar en política lo hice inspirado en los valores que aprendí de mis padres quien sin duda fueron y son un gran ejemplo de vida; ellos me enseñaron el valor de la generosidad, que es compartir con los demás sin tener que esperar nada a cambio, también me enseñaron dos valores más que son y seguirán siendo fundamentales en mi vida, me refiero al trabajo sin descanso y por supuesto a la honestidad, como el decir la verdad, hablar de frente y cuidar de la confianza que se nos entrega en resguardo, hoy me siento profundamente agradecido con Dios por la fortuna de contar con una familia sólida que me apoya y me sostiene, a María Liz, mi esposa te agradezco tu amor y tu labor incansable, mis hijos que son el motor a los que siempre he buscado instruir con el ejemplo, gracias por acompañarme.

Gracias a mi hermano, a mis hermanas y a toda mi familia que está aquí presente, en este momento tan especial, muchas gracias; también agradezco la dicha de contar con amigas, amigos como lo son los señores gobernadores, en funciones y electo quienes me brindan su amistad y apoyo por quienes no tengo más que admiración y respeto, gracias.

Les digo claramente, todo mi conocimiento, toda la experiencia de estos años, los vínculos que he podido construir, todo hoy será puesto sobre la mesa, para beneficio de nuestra Ciudad, porque venimos a trabajar, a promover con entusiasmo a nuestra Ciudad, a atraer y generar beneficios para los poblanos y lo vamos a hacer con la mira puesta en que la Ciudad de Puebla sea la mejor ciudad del país. Quiero agradecerles a los poblanos la confianza que depositaron en nuestro proyecto, para que Puebla Capital se suba junto al Presidente, junto a la Presidenta de México la Doctora Claudia Sheinbaum y nuestro próximo Gobernador Alejandro Armenta, al tren de la transformación. Con su ayuda y en unidad haremos de Puebla una de las ciudades con oportunidades para todas y para todos y lo haremos bajo los principios del humanismo mexicano que a continuación me permito enumerar:

Para que haya prosperidad esta debe ser compartida, los gobernantes debemos ser honrados y honestos, porque como dice nuestra Presidente Claudia Sheinbaum: “la honestidad da resultados”. No hay espacio a ninguna forma de discriminación, todas y todos somos iguales ante la ley. La igualdad sustantiva entre hombres y mujeres es una regla, para seguir estos principios cuento también en el ámbito local con grandes referentes como es el Gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina, un hombre que siempre, desde cualquier trinchera ha buscado lo mejor para Puebla, el hombre que con un Gobierno Presente reconcilió a nuestro Estado y nos recordó lo que somos; una gran familia poblana.

Qué decir del Gobernador Alejandro Armenta, un hombre que conoce el Estado de punta a punta y que hoy está conformando un equipo capaz e incluyente con visión innovadora y que piensa en grande por amor a Puebla. Aprovecho para agradecer la presencia de los miembros del Gabinete Estatal, saliente y entrante, muchas gracias por su presencia. Señores Gobernadores tengan ustedes por seguro que para nosotros su liderazgo marca la pauta y la ruta y con convicción les digo que caminaremos muy cerquita y a su lado para que nuestra Capital sea un modelo nacional de desarrollo, de justicia social y de prosperidad compartida. Permítanme agradecer a mi amiga Olga Romero Garci-Crespo por la invitación que me hizo en su momento para participar en este proyecto encabezado por Morena y que hoy me permite estar aquí, gracias querida Olga, te lo agradezco mucho, gracias.

También permítanme agradecer a mi amiga la Senadora Liz Sánchez por su respaldo y el del Partido del Trabajo, gracias Liz. A mi amigo Jimmy Natale, gracias por ser parte de este proyecto junto con el Partido Verde Ecologista de México, gracias Jimmy. Agradezco también a la Diputada Federal Mayela Gómez, por tu respaldo y el de Fuerza por México, gracias Maye te lo agradezco mucho. A mi querido amigo al Maestro Emilio Salgado, gracias

por tu apoyo y el de mis amigos de Nueva Alianza, muchas gracias Maestro. Por supuesto a todos los dirigentes nacionales que conformaron la alianza, les agradezco la confianza, su apoyo y su respaldo, no les vamos a fallar.

Quiero agradecer a las mujeres y hombres que conforman mi equipo de trabajo, porque llegar a este espacio es el resultado de un esfuerzo colectivo, gracias a todos por estar aquí presentes acompañándome, muchas gracias.

Nuestro Gobierno será de diálogo abierto, sincero pero firme, a mis compañeras y compañeros Regidores les digo que haremos trabajo conjunto y que las puertas de mi oficina siempre estarán abiertas, cuenten con ello por favor. Pondremos énfasis en lo que nos une y juntos impulsaremos a nuestra Ciudad.

Como empresario poblano, pero sobre todo como ciudadano, me inquieta observar desigualdad y carencia de servicios municipales dignos en Puebla. Hoy aquí comienza un gobierno municipal abierto e incluyente, atento a las voces de las y los ciudadanos, transparente y dispuesto siempre al diálogo con todos los órdenes de Gobierno y los tres poderes de la Unión. Sumaremos todos nuestros esfuerzos para que con, para poder construir una ciudad segura, próspera, dinámica, que luche contra la desigualdad, una ciudad orgullosa de su riqueza histórica, cultural y gastronómica.

En este gobierno no caben los protagonismos, necesitamos la participación de todas y de todos, de los miembros de las Juntas Auxiliares, de las y los Legisladores, de los Sindicatos, de Partidos y Agrupaciones Políticas, de las Organizaciones no Gubernamentales, de las Juntas Vecinales, de emprendedores y empresarios, es decir, de todos los sectores de la sociedad unidos todos en pro de Puebla Capital. A mis amigos empresarios les extiendo mi mano y les pido que juntos invirtamos para que esta Ciudad sea lo que merece ser, en mí y mi equipo únicamente encontrarán un facilitador para generar bienestar para nuestra Ciudad.

No podemos tapar el sol con un dedo, recibimos una ciudad con problemas serios, es momento de ver hacia el futuro y trabajar unidos por Puebla. Lo haremos de la mano de nuestra Presidenta la Doctora Claudia Sheinbaum, en estrecha colaboración con nuestro Gobernador Sergio Salomón y a partir del catorce de diciembre con el Gobernador Alejandro Armenta.

De acuerdo al CONEVAL, Puebla se encuentra entre los cinco municipios en México, con el mayor número de personas en condición de pobreza, quiero dejarlo muy claro, que resuene en cada colonia, en cada Junta Auxiliar y que se escuche fuerte; nuestro gobierno, no concibe el crecimiento económico sin la disminución de la desigualdad. De la única manera que podemos

combatir la pobreza y la desigualdad, es con el desarrollo económico, promoción turística, dinamismo industrial, inversión pública y privada. Nuestra primera obligación como gobierno de cambio es abrazar los valores de justicia, de inclusión y equidad, como prioridad atendemos a la población que más necesita, que todavía hoy carece de servicios fundamentales. Como hicimos durante el periodo de campaña, seguiremos recorriendo los parques, los mercados, las Unidades Habitacionales, los Barrios, las diecisiete Juntas Auxiliares y por supuesto el Centro histórico. Como Gobierno Municipal, tenemos claro los desafíos y sabemos cómo enfrentarlos, por eso hemos organizado nuestras acciones en cinco ejes principales: Seguridad Pública, Desarrollo Económico, Bienestar para Todos, Obras y Servicios y Gobierno Moderno.

**Primer Eje “Seguridad Pública”:** En Puebla, la principal queja ciudadana es la reacción lenta ante emergencias y la falta de presencia policial, por esta razón y como lo dijimos en campaña, instalaremos Centros de Reacción Inmediata en las diecisiete Juntas Auxiliares, Unidades Habitacionales y parques industriales, incorporaremos doscientas nuevas patrullas al estado de fuerza de la Secretaria de Seguridad Ciudadana, algunas de las cuales serán cien por ciento eléctricas y reforzaremos la iluminación en zonas de alto índice delictivo, perdón, para cuidar a los cuerpos policiacos y evitar que la falta de evidencia siga siendo un problema para perseguir a delincuentes, equiparemos a los policías con cámaras personales georreferenciadas en tiempo real, también instalaremos nuevas cámaras de vigilancia con tecnología de última generación y daremos mantenimiento a las ya existentes, gracias.

Para aumentar la calidad del servicio policial, atraer talento calificado y recompensar la excelencia profesional, mejoraremos el ingreso y prestaciones a los policías con base en la profesionalización y capacitación. Nuestro compromiso puntual con el Gobernador Alejandro Armenta será la estrecha coordinación entre la Policía Estatal y la Policía Municipal, además nos sumaremos a la estrategia Nacional de Seguridad Nacional, que planteó el Secretario de Seguridad del Gobierno Federal, Omar García Harfuch, a quien le agradezco la apertura para comenzar a trabajar de forma coordinada por Puebla.

Debido de que no se ha logrado disminuir a niveles deseables la inseguridad, el hostigamiento y el acoso que sufren las mujeres en Puebla, vamos a certificar a toda la Policía Municipal, para que este capacitada bajo la lógica de perspectiva de género, especialmente para resolver casos de violencia contra las mujeres.

Como resultado en las reuniones que hemos tenido durante el proceso de transición con empresas poblanas y nacionales, anuncio que conectaremos ochocientos veinte cámaras de las

Tiendas “OXXO”, y otras cámaras de empresas poblanas al DERI, y a través de esté con el C5, para cuidar a los poblanos, agradezco especialmente a Roberto Campa, gracias querido Roberto, Director Corporativo de FEMSA y a José Antonio Fernández Carbajal, Presidente del Consejo de Administración de FEMSA, por apoyar de esta forma a las familias poblanas, muchas gracias Roberto y mándale un abrazo a José Antonio por favor. Quisiera aprovechar para pedirles a todos mis amigos empresarios que se sumen a este gran proyecto para que juntos empresas y gobierno mejoremos la capacidad de vigilancia, prevención y reacción en materia de seguridad, extendiendo la mano a mis compañeros Presidentes Municipales de la zona Metropolitana, para trabajar juntos por la seguridad de nuestra región, siempre bajo el trabajo coordinado, planteado por nuestro Gobernador Alejandro Armenta.

**Segundo Eje “Desarrollo Económico”:** Deseo compartirles que entre las acciones que arrancaremos será de apoyar a las micros y medianas empresas a través de un “Programa de Financiamiento” y “Fondo Semilla”, también tenemos considerado un “Programa de Combate a la Informalidad”, dirigido al sesenta por ciento de la población con empleo informal, mantendremos un espacio de diálogo abierto entre Gobierno Municipal y comerciantes formales e informales para identificar sus necesidades y mejorar la convivencia urbana.

El Programa Turístico “Pueblos Mágicos”, ha demostrado ser un polo de desarrollo económico en el Estado y en el País, por eso estableceremos el Comité del Trabajo Turístico y Social del Barrio Mágico, para impulsar la inversión y la derrama económica en zonas específicas del Municipio. Les comunico, les comunico, con mucho agrado mi visión, así como la de nuestro próximo gobernador, es que Puebla, sea una de las principales sedes de congresos y convenciones en México y en este sentido y gracias al trabajo que se ha hecho durante varios meses de la mano de la actual Administración y la Administración entrante, les anuncio la confirmación de veinticinco congresos y convenciones para lo que resta del año y durante el dos mil veinticinco; esto generará la visita de más de ciento veinticinco mil asistentes y la ocupación de más de treinta y cinco mil cuartos de hotel en nuestra Capital, con una derrama económica de más de dos mil millones de pesos; dentro de estos eventos destacamos la recuperación del Congreso Smart City Expo LATAM, que estará en nuestra Ciudad los próximos cinco años, este gran logro fue gracias a la Gestión de nuestro Gobernador Alejandro Armenta, muchas gracias señor gobernador, Ale, dale este recado a tu papá, se lo agradecemos mucho, gracias.

También vendrá “Apocalipsi”, que es una feria de arte, ciencia y tecnología, un evento para la revelación científica y cultural que traerá por sí sola veintidós mil asistentes y más de cuarenta reveladores científicos y culturales, daremos también el “Cinco

de Mayo SUMMIT”, un evento que conmemora la identidad mexicana y latinoamericana en Norte América, de la misma forma vendrá “México Gastronómica”, celebración de la esencia y la influencia de nuestra cultura culinaria en el mundo, una estimación de diez mil asistentes y más de veinte chefs y la participación de más de cien restaurantes poblanos y cocinaras tradicionales.

**Tercer Eje “Bienestar Para Todos”:** Crearemos las condiciones para que las poblanas y los poblanos, en situación de pobreza puedan alimentarse mejor para que las mujeres que están al cuidado de niñas y niños y adultos mayores puedan desarrollarse laboral o profesionalmente; sumándonos en las acciones a la Educación Media Superior de la Presidenta, la Doctora Claudia Sheinbaum y las acciones e inversión histórica en educación del Gobernador Sergio Salomón, nos orgullece anunciar que se ha diseñado un programa de Bachilleratos Tecnológicos, esto con la participación de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, agradezco infinitamente a mi amiga la Rectora Lilia Cedillo, su apoyo sé que de la mano usted Rectora seguiremos impulsando la educación, muchas gracias.

Dentro de este proyecto agradezco, también a la “Fundación de Carlos Slim”, que pondrá bibliotecas virtuales en los nuevos y existentes Bachilleratos de la Ciudad de Puebla, muchas gracias.

Anunciamos que a través del DIF Municipal y de la mano de la “Fundación Doctor Sonrisa”, se atenderá de manera inmediata a veinte familias de niños y adolescentes con discapacidad para realizar un viaje al “Mundo Imagina”, este es un parque que busca apoyar a niñas, niños y adolescentes, junto con sus familias a tener una primera gran experiencia, un lugar que brinda, inclusión, recreación, e integración familiar, a estas veinte familias se les sumarán doscientas dieciséis familias más en el trienio.

**Cuarto Eje “Obras y Servicios”:** Nuestras acciones estarán dirigidas a que los poblanos puedan transitar por calles y vialidades seguras, bien iluminadas y disfrutar de espacios públicos, para mejorar la convivencia; como una acción prioritaria arrancaremos con labores de pavimentación en la Calle Duraznos en la Colonia Bosques de Amalucan, la Calle 2 sur en la Colonia el Salvador, la Calle Venustiano Carranza de la Colonia Guadalupe Hidalgo, la Calle Roble en Valle Paraíso, la Avenida 11 de enero en Barranca Honda, la Calle 110 poniente en la Colonia Venustiano Carranza y la Calle 3 en Balcones del Sur. Como pueden ver todas estas calles están ubicadas en colonias y Juntas Auxiliares, que fueron olvidadas pero que ahora serán atendidas; debido a la proliferación de baches en la ciudad y a toda la molestia y reclamos ciudadanos, desde el día de hoy nos

sumaremos al esfuerzo del Gobierno del Estado y arrancaremos un programa de bacheo intensivo de manera inmediata.

Trabajaremos en los cuatro puntos inundables más importantes de la Ciudad que se encuentran en la Calle Pino, en la Junta Auxiliar de San Sebastián Aparicio, donde se construirá un colector pluvial, en la Colonia Santa Cruz los Ángeles, se construirá la Red de Alcantarillado pluvial, en la 31 poniente, también atenderemos puntos inundables en la Calzada Ignacio Zaragoza, en la Calle 111 oriente, en el Infonavit San Jorge, con esto mi gobierno busca atender esta importante problemática que nos afecta a todos en las épocas de lluvia, les informo que los sumaremos al Plan Hídrico, impulsado por la Presidenta Doctora Claudia Sheinbaum y el Gobernador Alejandro Armenta, para el abastecimiento y saneamiento de agua potable de la Ciudad, como nos comprometimos en campaña el Gobernador Alejandro Armenta y su servidor se construirá, la barda perimetral de la Central de Abastos, para garantizar la seguridad de los usuarios y comerciantes de la zona; también de la mano del Gobernador Sergio Salomón, se realizará un convenio de coordinación para la construcción de techados de plazas cívicas y canchas de usos múltiples en quince escuelas de educación básica de nuestra Ciudad, muchas gracias Señor Gobernador.

Se trabajará con el Gobierno de Estado entrante, para dotar de infraestructura social a las Escuelas del Municipio, a través de sistemas de captación pluvial para el aprovechamiento de agua de lluvia y generar nuevas fuentes de abastecimiento, con base en reuniones ya realizadas, se gestionará y reanudará la relación con diferentes Dependencias Federales como PEMEX, CFE y CENEGAS, para coadyuvar en el área de responsabilidad social en beneficio de las y los poblanos, agradecemos al Gobierno Federal esta apertura.

Arrancaremos un programa de mantenimiento integral a las a las quince fuentes emblemáticas de la Ciudad, con lo que mejoraremos la imagen urbana, daremos inicio al mantenimiento de más de dos millones y medio de metros cuadrados de áreas verdes en los ochocientos un Parques y Jardines y los doscientos veintitrés Bulevares y camellones, sé que esta tarea es urgente, Puebla no merece verse así y se resolverá el problema de inmediato.

Haremos una inversión histórica en los semáforos para mejorar la seguridad vial y garantizar un flujo más eficiente para todos los usuarios de las vialidades, incluyendo, por supuesto, peatones, ciclistas y conductores, también iniciaremos el Programa de “Mantenimiento, modernización y sustitución, de luminarias del Sistema de Alumbrado Público”, reemplazando lámparas obsoletas a tecnología led, que es más eficiente y más amable con el medio ambiente. Con la Asociación Civil “Corazón Urbano” se gestionó un convenio para dignificar con pintura las Unidades Habitacionales, los Mercados, las diecisiete Presidencias de las Juntas Auxiliares, mi equipo y yo, creemos en una ciudad igualitaria, por eso está conformado por mujeres y hombres, preparados a la altura de las exigencias, todas y todos los Secretarios, los Directores, Jefes de Departamento y personal del Gobierno Municipal, transmitirán a los ciudadanos, su vocación de servir, poniendo en práctica todos los días, los principios de honradez, honestidad, aplicación estricta de la ley y el combate frontal a la corrupción.

**Quinto Eje “Gobierno Moderno”:** Construiremos un Gobierno Moderno, a la vanguardia, flexible a las necesidades de las y los ciudadanos, crearemos un módulo de atención y acompañamiento digital a usuarios, veinticuatro siete, para que puedan realizar pagos y trámites, de manera eficiente y evitar la corrupción. Junto con la creación del Programa de Mejora Regulatoria, atenderemos las quejas de los empresarios y constructores, para quienes hace falta claridad de criterios específicos y tarifas claras de los trámites municipales, de acuerdo con el Gobernador Alejandro Armenta, se pondrán paneles solares y captadores pluviales, en los Mercados Municipales, para ayudar a los comerciantes con el gasto de energía eléctrica y el consumo de agua potable.

El Municipio cuidará el crecimiento ordenado de la Ciudad, con un nuevo Plan de Desarrollo Urbano, facilitando y vigilando los usos correctos de suelos, para nosotros es fundamental construir la ciudad, donde se garanticen los Derechos Humanos en el actuar Municipal, por eso les comunico que crearemos la Dirección de Derechos Humanos dentro de la Estructura Orgánica Municipal, permítanme hacer aquí una mención especial para el Gobernador Sergio Salomón, quien en su momento como Diputado Presidente del Congreso, fue promotor de esta iniciativa convertida hoy en ley, felicidades señor Gobernador.

Para promover la participación ciudadana en las acciones de gobierno, llevaremos a cabo Plebiscitos transparentes y justos en las Juntas Auxiliares, Puebla merece renacer, recuperar el sitio que ocupó desde su fundación en mil quinientos treinta y uno, como una ciudad ideal para vivir y para visitar, con un espacio altamente rentable para la inversión, como una ciudad donde la gente quiera hacer vida, formar familia, tener hijos, donde sus nietos jueguen, se formen, se eduquen y contribuyan con trabajo a la sociedad. Tengo el orgullo de anunciarles, que realizaremos una presentación de gala del Museo Metropolitano de Arte de Nueva York en Puebla. Además, firmaremos un convenio para la realización de la Cumbre Iberoamericana de Artesanías en octubre de dos mil veinticinco, llevaremos también a cabo la operación de los Centros Comunitarios de Formación Artística, este programa se va a realizar en las Juntas Auxiliares. En esta Ciudad fomentaremos también el interés por el deporte y para ello, realizaremos un evento para reconocer a los medallistas Olímpicos y para Paralímpicos Mexicanos de París dos mil veinticuatro, vamos a invitar a niñas y niños, para que se conviva con ellos, se inspiren y sea ejemplo de estos grandes mexicanos.

Nos afiliaremos a la Red de Ciudades por el Deporte y Desarrollo “Fit for life” en alianza con la UNESCO para formar parte de esta importante Red de Ciudades en América Latina, quiero contagiarles mi entusiasmo, inspirado por un profundo amor a Puebla, donde he crecido, trabajado, donde me case con una gran mujer, María Elise con quien he formado una hermosa familia, con nuestros hijos Pepe, María Elise y Paulina, donde viven mis nietos que son la alegría de todos mis días, por ellos, por todas y todos, anhelo en Puebla, una Puebla que sea la mejor cada día, trabajaré sin descanso, con toda mi fuerza, para que así suceda, avancemos con valentía, avancemos con optimismo, con mucha determinación, estoy convencido de que nuestra Ciudad, no es ni la mitad de lo que puede llegar a ser, queremos que la transformación llegue a cada hogar de nuestra Ciudad, que Puebla se convierta en un ejemplo de buena gobernanza, en un modelo a seguir, por su dimensión social, por su promoción en inversiones, atracción turística y cultural.

El Presidente Municipal será el primer promotor de nuestra Ciudad, quien me conoce sabe que una de mis virtudes es saber construir y conectar, les pido a todas y a todos, me den la oportunidad y me ayuden, para que de la mano del Gobernador Sergio Salomón, estos sesenta días y de la mano del Gobernador

Alejandro Armenta, los próximos tres años, conectemos a Puebla con su nueva realidad. Esta será la mejor ciudad de México, la más incluyente, la más segura para nuestras mujeres, nuestras niñas, niños y jóvenes, la más plena, la más generosa, la más humana, la más alegre, todas y todos, unidos por el bien de Puebla, para hacer de Puebla, la Capital Imparable, muchas gracias y que Dios los bendiga, gracias.

#### PUNTO OCHO

El **Maestro de Ceremonias** comenta: Ciudadanas y ciudadanos veamos con atención el mensaje que dirige el Gobernador Electo del Estado de Puebla, Alejandro Armenta Mier.

#### ((VIDEO))

El **C. Gobernador Electo, Alejandro Armenta Mier** comenta: Amigas y amigos de Puebla, mi estimado Presidente Pepe Chedraui, invitados especiales, me hubiera gustado estar con ustedes, lamentablemente tuve una nueva operación del talón de Aquiles y por prescripción médica, tengo que guardar reposo, pero voy a estar al cien por ciento para que juntos con la Doctora Claudia Sheinbaum y con las tareas estatales y municipales podamos servir a las y los poblanos. Gobiernen bajo la máxima del humanismo mexicano, por el bien de todos primero los pobres, sean gobiernos sensibles a la gente, el poder está para servir al pueblo y no servirse del pueblo, gobiernen con honestidad, sin privilegios y sin influyentísimo, la gente quiere gobiernos libres de corrupción, gobiernen con sus Cabildos en trabajo y en equipo. Consultar y no imponer, consensar y convencer, ese es el principio de la justicia comunitaria que siempre he seguido y me ha dado muy buenos resultados, el diagnóstico y la planeación son los primeros pasos del quehacer municipal, gobiernen midiendo sus acciones y sus programas, respóndale al pueblo y no lo decepcionen sirvan al pueblo bueno, al pueblo trabajador, el poder solo tiene sentido cuando se sirve y beneficia al prójimo. gobiernen con amor ¡Con amor a Puebla! ¡Piensen en grande! Muchas felicidades en esta encomienda que la población les ha dado.

Pensar en grande por amor a Puebla.

#### PUNTO NUEVE

El **Maestro de Ceremonia** comenta: A continuación, escucharemos el mensaje que dirige el Gobernador del Estado de Puebla, Sergio Salomón Céspedes Peregrina.

El **C. Gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina** comenta: Muy buenas tardes, me es un verdadero gusto y un día para mi muy especial el poder estar aquí presente con todas y todos ustedes y por supuesto presenciar la función hoy de José Chedraui Budib, Presidente Municipal de Puebla, pero sobre todo mi amigo, te deseo el mayor de los éxitos Pepe, en hora buena y muchísimas, muchísimas felicidades.

Saludo con aprecio a Laura Artemisa García, Presidenta de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, a la Magistrada María Belinda, Presidenta del Honorable Tribunal Superior de Justicia del Estado. A la representación del Gobernador Alejandro Armenta y la Presencia de Alejandro Armenta Arellano y Samuel García Pala, a quienes les pido le lleven sus mejores deseos de salud al Gobernador Armenta que esté muy pronto al cien por ciento.

También quiero agradecer y saludar a Mónica Silva Ruiz, Síndica, a Regidoras y Regidores desearles el mejor de los éxitos en esta nueva encomienda. Y agradecer la presencia de muchos amigos en especial de mi querido amigo el Gobernador Huacho de Yucatán, muchas gracias por estar aquí señor Gobernador, a los exgobernadores que se encuentran presentes es un alto honor su presencia estimados Gobernadores, si, de la mano de los Alcaldes y Alcaldesas también en donde tenemos que reconocer que esta Puebla no se construyó en un solo gobierno, ésta Puebla se construye al paso del tiempo, este Estado, esta Ciudad se construye con la aportación de todas y de todos muchas gracias por su presencia y gracias siempre por su compromiso en horabuena.

Me da gusto saludar por supuesto a universidades veo aquí a Rectores y Rectoras, muchas gracias por estar aquí presentes, por supuesto a Don Víctor Sánchez su presencia es fundamental don Víctor, nos ayuda a dar una garantía de humanidad muchas gracias por estar aquí presente Don Víctor. Por supuesto saludo a los Medios de Comunicación, Magistrados, Magistradas, Notarios, Asociaciones, Sindicatos, Partidos Políticos, a la representación de la 25 Zona Militar, de la Guardia Nacional muchas gracias, al Señor Fiscal gracias por estas acá, a Funcionarios Federales, Senadores, Senadoras, Diputados

Federales, Locales, saludos por favor a Pedro Haces en su representación acá al Diputado Pedro Haces muchas gracias por estar aquí presentes.

En verdad es un día en donde creo que tiene una gran esencia de representatividad en donde podemos buscar como esencia principal el poder encontrarnos y reencontrarnos, en todos los sectores, en todas las visiones, por eso a mí me toca atestiguar escasos sesenta días de concluir esta etapa como Jefe del Ejecutivo, la llegada de nuevas Administraciones Municipales con las que abre de coexistir un tramo corto pero suficiente para poner lo que esté de mi parte con el fin de que ustedes puedan atender el mandato ciudadano, quien no es otros si no, seguridad y servicios; más seguridad y más servicios. Para nadie es un secreto que uno de los mayores pendientes que tienen los Órganos de Gobierno en todos sus niveles es dar garantía plena de seguridad física y patrimonial a los ciudadanos, aunque en los últimos años desde el Gobierno Estatal hemos conseguido mantener a raya la actividad delincencial lo cierto es que la estridencia marcado el actuar de ciertos grupos que buscan desestabilizar la paz social. A la cotidiana labor que realizamos en coordinación con el personal de Seguridad Federal le vendría muy bien contar con todo el compromiso recibido de todas las autoridades municipales que hoy inician su mandato. Este compromiso se refleja primero que nada llevando más allá del clásico veinte por ciento o el veinticinco por ciento los recursos enfocados a Seguridad Pública para que no se cumpla nada más con la norma si no para que realmente se pueda reflejar la voluntad y la preocupación de la paz social que tiene que existir en todos los rincones del Estado y en este caso, en Puebla Capital. El Estado de Fuerza de Identidad en materia de seguridad está nutrido principalmente por las corporaciones municipales de ahí la importancia de contar con su apoyo, compromiso y colaboración. Es fundamental el reforzamiento de todas las Policías Municipales es el primer contacto con la ciudadanía, es en donde se genera la primera respuesta de forma inmediata, en donde le tenemos que seguir apostando lo saben muy bien mis compañeros Senadores y Diputados Federales, el mayor gasto en seguridad va dirigido a las Policías Municipales de todo el país y ahí en donde tenemos que seguir apostando ir por supuesto reforzando.

Es por ello que hago votos para que en estos próximos días podamos establecer una coordinación plena y permanente respetando ámbitos de competencia pero siendo claros en el

sentido de que aquí todas y todos le tenemos que entrar porque la seguridad nos compete a todos, no solamente al tema de las autoridades creo que es importante hacer un llamado a la sociedad para que nos coordinemos, para que caminemos juntos, hoy el Alcalde necesita unidad y necesita un pueblo unido que pase más allá de la mezquindad política y de los intereses personales para poder entre todos concluir esa unidad que nos permitirá reconocernos como una gran familia. Lo digo de paso y lo digo porque así lo creo la policía no educa hijos, los partidos políticos tampoco, es una responsabilidad que tenemos asumir desde el hogar en cualquier nivel y en cualquier rincón de nuestro país, hoy como nunca necesitamos hacer equipo con la sociedad.

Esta coordinación dejará piso firme para que bajo el mandato del próximo Gobernador Alejandro Armenta la labor conjunta continúe y se potencialice con su visión estrategia y conducción otro asunto de primera necesidad y que también es un tarea básica de la instancia municipal son los servicios públicos verán ustedes; hace algunos días desde el Gobierno Estatal, anunciamos el inicio un programa emergente de bacheo nocturno, con el fin de atender las constantes quejas de la población, quienes día con día señalaban el deterioro de sus calles y vialidades aquí en la Ciudad, una ciudad como la nuestra me refiero a toda el área metropolitana que los esfuerzos municipales no habían sido suficientes, sin embargo haciendo equipo lo atendimos.

No se puede permitir tanto deterioro en sus calles porque tenemos que tener muchas consignas claras, tenemos que recuperar identidad y orgullo, no somos cualquier ciudad, somos Puebla la Cuatro Veces Heroica Ciudad, Cuatro Veces Heroica, uno de los sitios más visitados del País, una de las Metrópolis más pobladas, estoy seguro de que esta Administración que hoy inicia será escrupulosa en la prestación de servicios de calidad, mantenimiento correctivo y preventivo del patrimonio de todas y de todos, porque esta es parte de la herencia de las siguientes generaciones. Amigas y amigos ninguno de los objetivos planteados será posible sin unidad, sin dejar de lado las disputas de corte partidista y adentrarnos en la naturaleza de nuestra labor, en el gobierno no hay colores, hay ciudadanas y hay ciudadanos, a las autoridades en funciones les invito a procurar el diálogo y la participación, a la oposición la conmino a construir a privilegiados acuerdos y los puntos de encuentro por encima de las disputas, una oposición responsable y constructiva es siempre bienvenida y es siempre necesaria, quienes formamos parte de un movimiento político tenemos claridad de lo que debemos y de lo que no debemos

hacer, tenemos una guía en la figura de nuestra primer mujer Presidenta de México la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, quien marca preceptos que nos conminan a conducirnos con decoro poniendo énfasis en atender a los que más lo necesitan, desde acá yo quiero pedirles un fuerte aplauso para nuestra Presidenta de la Republica, en eso estoy seguro que estamos de acuerdo no creo que haya una sola Regidora un solo Regidor que se oponga a trabajar para abatir la desigualdad y con ello hacer una comunidad más sólida, más fraterna y más solidaria, tienen ante si, un gran reto estoy seguro que sabrán en este caso particular tu como Presidente Municipal José Chedraui estar a la altura, Pepe es un promotor nato, un hombre de acuerdos, un político y empresario que conecta y que hace que las cosas sucedan, todo eso y también un hombre de familia, con una gran y una amplia dimensión social, sensible y visionaria y con esto, yo quiero reconocer en Gaby parte de mi eje que me centra y mi timón y estoy seguro que María Elise no será diferente contigo Pepe, enhorabuena y los saludo con gran aprecio a las dos.

Y lo más valioso de todo querido Pepe es que al igual que nuestro próximo Gobernador también amas a Puebla, eso generará sinergia y numerosos puntos de entendimiento, sé que con el Gobernador Armenta y contigo, la Ciudad, la Ciudad está en muy buenas manos, yo quiero comentarles aprovechando este espacio que nosotros nos hemos dedicado a construir muchos puentes, pero el puente más importante que logramos construir fue entre el gobierno y la sociedad, en todos los niveles y en todos los rincones del Estado.

Y con eso logramos buscar generar una unidad que se debe conservar y que tiene que preservarse y que no depende de una sola persona o de un gobernante en turno, sino que depende de la voluntad de todos y de todas, Puebla es la casa de todos, es la casa de esta gran familia y aquí es donde tenemos que encontramos y reencontrarnos. Los invito a que hagamos unidad en torno al Presidente Municipal José Chedraui, que hagamos unidad en torno a Alejandro Armenta nuestro próximo Gobernador, que hagamos unidad en torno a la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, que pongamos por encima de todo ello a nuestras familias para poder conformar una gran familia.

Que los talentos que tú tienes Pepe, hoy los pongas a disposición y me da mucho gusto saludar a grandes empresarios aquí presentes; que estoy seguro que también serán testigos y guías de nuestro amigo Pepe, en honor y en honra de la amistad que tuvieron con su señor padre, muchas gracias por estar acá a todos ustedes.

En ese aspecto yo felicito a Puebla, felicito a este Municipio, estoy seguro Pepe que podrás conducirte con mucho corazón y si pones en cada una de las acciones, la pasión con la que te conduces y siempre buscando honrar el nombre de tu padre, de

(C1/CS1) SESIÓN PÚBLICA Y SOLEMNE DE CABILDO DEL  
QUINCE DE OCTUBRE DE DOS MIL VEINTICUATRO

tu madre, de tu esposa y de tus hijos, de tus nietas y de tus nietos, estoy seguro que entregarás grandes cuentas los próximos tres años. ¡Que Viva Puebla!, muchas gracias.

**PUNTO DIEZ**

El **Maestro de Ceremonias** refiere: Solicitamos a los presentes estar de pie, para entonar juntos el Himno del Estado de Puebla.

**ENTONACIÓN DEL HIMNO DEL ESTADO DE PUEBLA**

**PUNTO ONCE**

El **C. Presidente Municipal** continúa: En virtud de que se ha cumplido con el Orden del Día, en términos de la fracción XVI del artículo 10 y 43 del Reglamento Interior de Cabildo y Comisiones del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla, se declara cerrada la Sesión Pública y Solemne, siendo las una horas con veintiséis minutos de la tarde, del día quince de octubre del año dos mil veinticuatro, se levanta la Sesión. Buenas tardes y muchas gracias.

**PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL. JOSÉ CHEDRAUI BUDIB. RÚBRICA. SÍNDICA MUNICIPAL. MÓNICA SILVA RUIZ. RÚBRICA.**